

Proporsi kepositivan pemeriksaan kultur gonore, serologis sifilis, dan serologis infeksi HIV, serta penilaian pengetahuan, sikap, dan perilaku terhadap infeksi menular seksual pada pekerja seks komersial pria nontransgender di Jakarta pada tahun 2004

Reza Yuridian Purwoko, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=107418&lokasi=lokal>

Abstrak

Sebagai kelompok yang mempunyai risiko tinggi tertular IMS, PSK pria nontransgender belum banyak diteliti. Di Indonesia baru tercatat satu penelitian di bidang sosiobudaya mengenai kelompok tersebut yang dilakukan di Yogyakarta dan belum ada satu pun penelitian di bidang kesehatan. Penelitian kesehatan lebih banyak ditujukan pada PSK wanita, PSK pria transgender, atau kelompok MSM.

Diduga PSK pria di kota besar, khususnya Jakarta telah meningkat pesat sesuai perkembangan waktu, keterbukaan seksual, dan faktor ekonomi, namun hingga saat ini belum terdapat data penelitian mengenai faktor sosiodemografis PSK pria nontransgender, mencakup usia, pendidikan, pendapatan atau status ekonomi, dan pekerjaan lain. Juga belum diketahui data prevalensi penyakit IMS pada kelompok tersebut.

Karena belum terdapat data, dan berdasarkan penelitian mengenai PSK pria nontransgender di negara lain, serta belum ada program intervensi terhadap kelompok PSK pria nontransgender di Jakarta, maka ditegaskan dugaan bahwa prevalensi IMS pada kelompok tersebut masih tinggi, pengetahuan PSK pria nontransgender terhadap IMS yang masih rendah, sikap mereka yang kurang mempedulikan pencegahan dan pengobatan penyakit tersebut, serta perilaku mereka yang cenderung berisiko tinggi tertular IMS.

Pengukuran prevalensi memerlukan sumber dana, tenaga, dan waktu yang cukup besar, sehingga pada penelitian ini dibatasi pada tiga penyakit IMS yang menjadi prioritas pemberantasan penyakit menular di Indonesia, yaitu gonore, sifilis, dan infeksi HIV/ AIDS. Proporsi kepositivan pemeriksaan kultur gonore, serologis sifilis, dan serologis infeksi HIV/ AIDS, dilakukan untuk mendapatkan perkiraan prevalensi penyakit tersebut pada PSK pria nontransgender di Jakarta.

Pertanyaan penelitian

? Bagaimana identitas atau faktor sosiodemografis PSK pria nontransgender, mencakup usia, pendidikan, pendapatan atau status ekonomi, dan pekerjaan lain.

? Berapa proporsi kepositivan kultur gonore, serologis sifilis, dan serologis infeksi HIV pada PSK pria nontransgender.

? Bagaimana pengetahuan, sikap, dan perilaku PSK pria nontransgender terhadap IMS.